
“Venire incontro alle esigen-
ze di una comunità di dodici-
mila cittadini e contempora-
neamente migliorare le con-
dizioni di viaggio di chi usu-
fruisce della linea Roma
Velletri non sembra essere
una priorità degli ammini-
stratori locali”. È quanto
affermano in una nota con-
giunta Andrea Tupac Mollica,
Coordinatore dei Verdi dei
Castelli Romani e Claudio
Fiorani, Portavoce dei Verdi
di Albano Laziale.
“La questione relativa all'in-

terramento della ferrovia
Roma Velletri nel tratto di
Pavona - spiega Fiorani -
rischia ormai di chiudersi nel
silenzio delle amministrazio-
ni e nella rassegnazione dei
cittadini che per l'ennesima
volta  vedono leso il diritto
fondamentale di poter parte-
cipare alle scelte relative al
proprio territorio”.
“Oggi (ieri, ndr) - prosegue
Fiorani - mi è giunta la noti-
zia che alcuni membri del
comitato Sotto terra il treno,
non i cittadini, di Pavona

hanno iniziato uno sciopero
della fame per sollecitare una
risposta istituzionale in meri-
to al progetto di interramen-
to della ferrovia a Pavona.
Siamo solidali con gli amici
del comitato. La situazione si
sta facendo esasperante e i
cittadini sono stanchi dei
ripetuti silenzi seguiti a tutte
le sollecitazioni fatte dal
comitato e dai Verdi perché
la questione venga finalmen-
te definita. E tutto questo
nonostante la bontà del pro-
getto di interramento del

treno  presentato dalla "3Ti"
ed i vantaggi che esso presen-
ta”.
“A questo punto - interviene
Mollica -  è ora di interrom-
pere questo continuo rimpal-
lo di competenze. Pare che
non si riescano ad individua-
re i soggetti cui spettano le
decisioni sulla questione. Il
sindaco di Castel Gandolfo si
è dichiarato solidale con i cit-
tadini, mentre quello di
Ariccia sembra appoggiare la
linea del sindaco di Albano
(comune dove ricade il grosso

delle opere) che attribuisce le
inerzie alla Provincia e alla
Regione, ma, nel frattempo,
si adopera per presentare
progetti alternativi all'inter-
ramento del treno”.
“È necessaria - conclude il
Coordinatore dei Verdi
castellani - una linea chiara e
condivisa sulla questione del
sottopasso di Pavona. I citta-
dini ormai la stanno aspet-
tando da mesi e vogliono par-
tecipare alle scelte cruciali
che investiranno il territo-
rio”.

Buone notizie arrivano dall'as-
sessorato ai Lavori Pubblici del
Comune di Albano Laziale, a
beneficiarne saranno in primis
gli abitanti di Cecchina , ma
anche per Albano non manca-
no le novità.
Abbiamo sentito in merito il
consigliere Giovambattista
Cascella che ci ha illustrato in
sintesi gli interventi che si
andranno ad effettuare.

“Nella prossima seduta, la
Giunta approverà gli ultimi
progetti del contratto di quar-
tiere di Cecchina - ha detto
Cascella- questo segna un
'importante svolta sotto
l'aspetto della viabilità urbana
nella Circoscrizione; infatti per
l'inizio dell'autunno saranno
pronte 2 rotatorie : una in Via
Nettunense e l'altra su Via
Italia, esattamente all'inizio e

alla fine della strada di colle-
gamento che eviterà agli auto-
mobilisti il transito su parte
della Via Nettunense e allevie-
rà di molto il traffico cittadino.
Oltre alle rotatorie saranno
completati i marciapiedi già in
fase di costruzione e verrà
creata un'area a verde pubbli-
co. Sempre a Cecchina- ha con-
tinuato il Consigliere- entro
fine mese sarà aperta Via
Danimarca un'altra arteria
utile a decongestionare l'afflus-
so delle macchine sul pericolo-
so incrocio di Vallericcia.
Per quanto riguarda Albano -
ha concluso Cascella - è di que-
sti giorni il parere positivo da
parte della soprintendenza sul
progetto definitivo  per l'allar-
gamento dello svincolo della
Stella ,opera fondamentale per
tutta la zona e di notevole rile-
vanza che permetterà una più
agevole immissione sulla via
Appia delle auto provenienti
dal quartiere della Stella ed in
particolar modo agli utenti del-
l'affollatissimo Ufficio delle
Entrate. In conclusione -ha
chiosato Cascella - è uscito il
bando per l'illuminazione arti-
stica di Villa Doria , il nostro
splendido parco cittadino che
assumerà presto, grazie al con-
tributo dei professionisti che
aderiranno al bando un aspet-
to qualitativamente migliore”.

Francesco Gennari
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Sciopero della fame per l’interramento
I Verdi castellani solidali con i cittadini 

SOTTOSOPRA. Ancora irrisolto la difficile questione della ferrovia di Pavona 

A Cecchina in arrivo due
rotatorie smaltitraffico

Week end in Piazza Pia per il Bic Village
Oggi,  alle ore 12,30,   presso la Sala Consigliare del Comune di
Albano Laziale, in Piazza della Costituente 1, avrà luogo una
conferenza stampa organizzata da BIC Lazio e dal Comune di
Albano per presentare la mostra mercato BIC Village, e le oppor-
tunità per valorizzare e raf-
forzare il tessuto delle PMI
sul territorio.
IL BIC Village si terrà il 26 e

27 maggio ad Albano Laziale
(in Piazza Pia), e coinvolgerà
alcune tra le piccole e medie
imprese che hanno usufruito
dei servizi di BIC Lazio.
L'iniziativa sarà aperta al
pubblico dalle ore 10.30 alle
22.00.
La Regione Lazio, BIC Lazio

e le amministrazioni dei
Comuni dell'area dei Castelli
Romani (Albano, Ariccia;
Ciampino, Colonna,
Frascati, Genzano di Roma,
Monte Porzio Catone,
Lanuvio, Lariano, Marino,

Montecompatri, Nemi, Rocca di Papa, Rocca Priora, Velletri)
intendono in questo modo consolidare la loro collaborazione per
una comune strategia di sostegno alla promozione e creazione
d'impresa.

Parteciperanno alla confe-
renza stampa i Sindaci dei
Comuni firmatari del
Protocollo d'intesa, ed inter-
verranno in qualità di relato-
ri: Alessandra Tibaldi,
Assessora Regionale al
Lavoro, Pari Opportunità e
Politiche Giovanili; Marco
Mattei, Sindaco del Comune
di Albano Laziale; Flavio
Gabbarini, vice Sindaco del
Comune di Genzano; Luigi
Campitelli, Direttore
Generale BIC Lazio; Federica
De Angelis, Coordinatore
Centro di Promozione
d e l l ' I m p r e n d i t o r i a l i t à
Castelli Romani di BIC
Lazio.


